

## résidences immobilier

Située aux abords du village de Fayence, à proximité immédiate de Seillans, cette charmante propriété offre un cadre paisible. Nichée sur un terrain de 7000m2 en position dominante, la villa d'environ 180 m2 bénéficie d'une vue panoramique sur la campagne environnante La propriété s'organise comme suit : une entrée, un salon avec salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée, une buanderie et un WC invité, tous donnant accès à une vaste terrasse. À l'étage, on trouve une chambre principale en-suite, une chambre avec sa propre salle d'eau, une troisième chambre et une salle de ...

Situated on the outskirts of the village of Fayence, in the immediate vicinity of Seillans, this charming property offers a peaceful setting. Nestled on a 7,000 m2 plot in a dominant position, the 180 m2 villa enjoys panoramic views over the surrounding countryside. The property is organized as follows: an entrance hall, a living room with dining area, a fully equipped open kitchen, a laundry room and a guest toilet, all giving access to a vast terrace. Upstairs, there's an en-suite master bedroom, a bedroom with its own shower room, a third bedroom and a bathroom. The exterior of the villa ...



11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





